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四万十町教育委員会会議録（平成２７年１１月定例会） 

 

 

１．日 時   平成２７年１１月１０日（火）９：００～１１：３５ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ２階 町民活動支援室 

 

３．出席者 

教育委員長  谷脇健司 

 教 育 委 員  大村和志  中屋建八  岡林雅子 

 教 育 長  川上哲男 

 事 務 局  教育次長     岡 澄子 

生涯学習課    副課長 川村裕之 

学校教育課    課長  杉野雅彦  副課長  西谷典生 

研修指導員  森田杉彦  学校教育支援員  田頭誠志 

教育研究所    研究員  市川雅美 

 

４．傍聴者 

  ０名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （大村和志委員） 

（４）議題 

①議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●●） 

②議案第２号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●） 

③議案第３号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●） 

④議案第４号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●） 

（５）協議事項 

（６）報告事項 

①平成２７年度全国学力・学習状況調査結果の分析について 

②小中学校長会からの施策提言について 

③四万十町学校給食基本方針（案）について 

（７）その他  

①四万十町教育委員会視察研修について 

②川口小学校収穫祭について 

③窪川小学校研究発表会について 

 

６．議 事 

委員長 ： 報告事項 ②小中学校長会からの施策提言について説明をお願いします。 

（教育長より、小中学校長会からの施策提言について説明する。） 

委員長 ： 続きまして、③四万十町学校給食基本方針（案）について説明をお願いします。 
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（事務局より、四万十町学校給食基本方針（案）について説明する。） 

委員長 ： 続いて、その他 ①四万十町教育委員会視察研修についてです。 

（各委員並びに事務局より、平成２７年１０月２９日～３１日の教育先進地視察研修に

ついての意見・感想等が出される。） 

委員長 ： ここで、一旦休憩とします。 

 

 （小休中） 

 

委員長 ： 再開をします。 

 報告事項 ①平成２７年度全国学力・学習状況調査結果の分析について説明をお願

いします。 

（事務局より、平成２７年度全国学力・学習状況調査結果の分析について説明する。） 

委員長 ： 続きまして、議題 ①議案第１号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 

●●●●●）、説明をお願いします。 

（事務局より、申請理由並びに該当する校区外就学基準について説明する。） 

委員長 ： 住民票のみの異動ということです。事由上では、問題はないというところですね。 

事務局 ： はい。 

委員長 ： 本件について、ご意見いただきたいと思います。 

委 員 ： 異議ありません。 

委員長 ： 問題ないですね。それでは、お諮りします。議案第１号指定校区外就学申請の取扱

いについて（申請者 ●●●●●）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第１号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●●）は承認を

されました。 

 続きまして、②議案第２号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●

●）になります。説明をお願いします。 

（事務局より、申請理由並びに該当する校区外就学基準について説明する。） 

委員長 ： クラブ活動ということでの事由ということです。どうでしょうか。 

委 員 ： 異議ありません。 

委員長 ： 問題ないと思います。それでは、お諮りをします。議案第２号指定校区外就学申請

の取扱いについて（申請者 ●●●）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第２号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●）は、承認をさ

れました。 

 続きまして、③議案第３号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●

●）です。説明をお願いします。 

（事務局より、申請理由並びに該当する校区外就学基準について説明する。） 

委員長 ： その他事由、健康上のことかと思いますが、どうでしょうか。 

何かありませんか。それでは、お諮りします。議案第３号指定校区外就学申請の取

扱いについて（申請者 ●●●●）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第３号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）は、承認を

されました。 



3 

 

 続きまして④議案第４号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●）

になります。説明をお願いします。 

（事務局より、申請理由並びに該当する校区外就学基準について説明する。） 

委員長 ： 学期途中での転居ということで問題はないかと思いますが、どうでしょうか。 

それでは、お諮りをします。議案第４号指定校区外就学申請の取扱いについて（申

請者 ●●●）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第４号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●）は、承認をさ

れました。 

 続きまして、その他 ②川口小学校収穫祭について説明をお願いします。 

（事務局より、川口小学校収穫祭について説明する。） 

委員長 ： 続きまして、窪川小学校研究発表会について説明をお願いします。 

（事務局より、窪川小学校研究発表会について説明する。） 

委員長 ： その他に何かありませんか。 

（委員より、町立図書館のアクティブラーニング関係の書籍について説明する。） 

委員長 ： 他に何かありますか。 

全委員 ： ありません。 

事務局 ： ありません。 

委員長 ： これで、平成２７年１１月定例委員会を閉じます。 

 

 

 

（閉会） 

 

 

 

１２月の定例委員会予定   平成２７年１２月４日（金） 

 

 

 

 

        委員長 ：                      

 

 

 

 

 

        署名人 ：                       


